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Прочти и передай другому

В память о погибших Мы обязательно победим!

Торжественное мероприятие

ПЛЕНУМ РЕСКОМА

В ночь на 22 июня, накануне 82-й годовщины начала Великой 
Отечественной войны, коммунисты и сторонники КПРФ, комсо-
мольцы и пионеры Марий Эл почтили память погибших возло-
жением цветов к монументам воинской славы и зажгли Свечи 
памяти

16 июня представители 
КПРФ - депутат Государствен-
ной Думы Российской Феде-
рации Сергей Казанков, де-
путаты Государственного Со-
брания республики Марий Эл 
Александр Маслихин и Сергей 
Царегородцев, а также пред-
ставитель партии в Молодеж-
ном парламенте региона Ас-
лан Гумбатов приняли уча-
стие в торжественном меро-
приятии, посвященном 30-ле-

20 июня на пленарном 
заседании Государствен-
ной Думы выступил Предсе-
датель ЦК КПРФ, Руководи-
тель фракции КПРФ в Госду-
ме Г.А. Зюганов. Предлага-
ем вашему вниманию текст 
его выступления.

- Уважаемые коллеги, я с 
огромным интересом следил 
за работой питерского эконо-
мического форума, за высту-
плением президента, его от-
ветами на вопросы. 

Надо отметить, что атмос-
фера на форуме была абсо-
лютно рабочая, никакой изо-
ляции не чувствовалось. Сно-
ва собрались 17 тысяч участ-
ников из 130 стран. Подписа-
но 900 соглашений на общую 
сумму примерно 4 триллиона 
рублей. Губернаторы, кото-
рые представляют нашу пар-
тию, тоже подписали там со-
глашения. Мы будем строить 
шесть крупных заводов. И, 
уверен, успешно справимся с 
этой задачей. 

Но от форума, к сожале-
нию, остались и негативные 
впечатления. Больше все-
го меня поразил так называ-
емый бизнес-завтрак, орга-
низованный главой Сбербан-
ка Грефом. Это мероприятие 
и в прошлом году неприятно 
удивило. На него пригласили 
Даню Милохина – это убоже-
ство. Торговали чаем за 3 ты-
сячи рублей и бараньими ре-
брышками за 17 тысяч. Но в 
этот раз пошли гораздо даль-
ше. И предложили развер-
нуть новую кампанию по уско-
ренной распродаже страны.

Я не помню ни одного дру-
гого примера в истории, что-
бы в ходе войны, которую вам 
объявили, те, кто представля-
ет деловой мир, сидели и об-
суждали, как пустить с мо-
лотка последние производ-
ства, которые ещё существу-
ют в стране. Промышленность 
давно продана, земля рас-
тащена, 40 миллионов гек-
таров пашни брошены. В ре-
зультате в казне не остается 
средств для того, чтобы обе-
спечить национальную безо-
пасность. Но вместо програм-
мы возрождения националь-
ной экономики и достижения 
ее подлинного суверенитета 
нам пытаются навязать новую 
«большую» приватизацию.

Я сегодня с трибуны Госу-
дарственной Думы официаль-
но обращаюсь и к Грефу, и к 
Пескову, и ко всем, кто под-
держивает эту идею.

Вот официальная стати-
стика. Прошу вас вниматель-
но к ней прислушаться. Я вам 
о ней напоминаю за несколь-
ко дней до Дня памяти и скор-
би, дня, когда началась война 
фашистской Германии против 
нас. Я сопоставляю, исходя 
из официальных данных, ка-
кие потери мы понесли в ре-
зультате Великой Отечествен-
ной войны и в результате бан-
дитской приватизации, кото-
рую американские цэрэушни-
ки проводили руками чубай-
сов и иже с ними. 

21 июня прошел 11 (со-
вместный) Пленум Комитета и 
Контрольно-ревизионной ко-
миссии и Марийского респу-
бликанского отделения.

Открыл пленум первый се-
кретарь Комитета МРО КПРФ 
Иван Иванович Казанков вру-
чением партийных билетов 
нашим новым товарищам.

С основным вопросом по-
вестки дня «О выполнении 
решения V (майского) со-
вместного Пленума ЦК КПРФ 
и ЦКРК КПРФ и задачах Ма-
рийского республиканского 

тию Представительства МИД 
России в городе Йошкар-Оле.

Участниками меропри-
ятия были руководители и 
представители консульских 
учреждений Китая, Белорус-
сии, Венгрии, Ирана, Казах-
стана и Узбекистана.

Мероприятие прошло про-
дуктивно, с иностранными кол-
легами обсудили пути между-
народного и внешнеэкономи-
ческого сотрудничества.

В годы Великой Отече-
ственной мы отстояли стра-
ну, высоко подняли красный 
флаг, спасли наше Отечество 
и освободили мир. Мы стали 
великой державой, укрепили 
свою безопасность по всем 
направлениям. Тогда мы по-
теряли 27 миллионов чело-
век, из них – 20 миллионов 
русских. А в результате бан-
дитской операции, которую 
проводили в 90-е, мы поте-
ряли официально 26 милли-
онов человек – больше, чем 
за годы сражения с гитлеров-
цами.

За время Великой Отече-
ственной граждане потеря-
ли 37% своих доходов, а по-
сле предательского разруше-
ния СССР, в результате гра-
бительских «реформ» -  41%. 
Та война привела к сокраще-
нию нашей промышленности 
на 41%. А рыночные «рефор-
мы» отняли у нее 66%. Уни-
чтожено 80 тысяч предприя-
тий, разрушены целые отрас-
ли. В результате за 20 лет так 
и не сделали даже собствен-
ный самолёт. Когда фаши-
сты стояли под Москвой, ког-
да были оккупированы Укра-
ина, Белоруссия, Прибалти-
ка, весь Северный Кавказ, 
наше сельское хозяйство со-
кратилось на 43%. А благода-
ря «реформам» оно ужалось 
на 44%. Активов тогда потеря-
ли 45%, а сейчас – 56%. Нако-
нец, тогда мы были великой 
державой победителей, с ко-
торой больше никто не осме-
ливался вступить в военную 
конфронтацию. А сейчас про-
тив нас снова развязали бес-
пощадную войну.

Цитирую господина Гре-
фа: «Российская экономика 
вообще очень сильно инте-
грирована в мировую эконо-
мику, и перестроить её в ко-
роткий срок невозможно, да 
и не нужно». Иными слова-
ми, нам предлагают: давайте 
развернём трубу с Запада на 
Восток, попробуем ещё укре-
пить связи с другими стра-
нами. И будем дальше тор-
говать своим сырьём, не ме-
няя структуру экономики, 
оставаясь на сырьевой игле. 
Ни одного слова не сказано 
о том, каким образом разви-
вать высокие технологии, на-
уку, промышленность. Искус-
ственный интеллект хорош, 
но он базируется на произ-
водстве. У нас же за три де-

отделения КПРФ выступил се-
кретарь МРО КПРФ Владислав 
Жезлов.

Также с докладами по вы-
полнению решения X (со-
вместного) Пленума МРО 
КПРФ выступили секретари 
местных отделений партии 
Звениговского, Медведевско-
го, Советского и Моркинско-
го районов.

Любая работа требует вы-
работки стратегии, именно 
такие встречи и являются ин-
струментом обмена опыта и 
сплочения коллектива.

сятилетия в 15 раз уменьши-
лось производство станков и 
в 20 раз – подшипников, хотя 
ни одной машины без них со-
брать нельзя. 

Я был просто потрясён: со-
бралась та же публика, кото-
рая вместе с Ельциным и Чу-
байсом распродавала стра-
ну, и на фоне войны начинает 
призывать к тому же самому!

Обращаюсь, в том числе, 
и к господину Пескову, одо-
брившему идею новой прива-
тизации в своих комментари-
ях по поводу питерского фо-
рума: давайте вспомним, что 
в советское время мы произ-
водили 20 процентов мировой 
продукции, а сейчас произво-
дим три процента. И против 
нас воюют страны, на которые 
приходится 40 процентов ми-
ровой продукции. Так что еще 
вы собираетесь продавать? 

Да, доходы от нефти и газа 
уменьшились, цена на газ со-
кратилась на 38 процентов, на 
нефть – на четверть. Да, каз-
на будет ужиматься. Но отку-
да вы будете черпать сред-
ства, если еще и послед-
ние остатки госсобственно-
сти распродадите? Предлага-
ете снова поднять налоги для 
простых граждан? Но с них и 
так брать нечего! 

Путин, выступая на фору-
ме, за три часа не сказал ни 
одного слова о приватизации. 
Он блестяще выступил по 
международным вопросам, 
предложил на 18 процентов 
поднять МРОТ. Хотя это все-
го 3 тысячи рублей. Прибавь-
те их к нынешним 16 тысячам 
– опять до 20 тысяч не дотяги-
ваем. И это в стране, в кото-
рой продолжает стремитель-
но вымирать население!

И мне очень хотелось 
узнать: что они собираются 
продавать? Продавать ведь 
нечего! Так что, страну про-
давать? 

Выступая на том же питер-
ском форуме в прошлом году, 
Путин сказал: главное для по-
беды – мобилизовать все ре-
сурсы, сплотить общество, 
освоить новейшие техноло-
гии. Мы полностью это под-
держиваем! Но его главные 
экономисты все это полно-
стью перечеркивают уже од-
ним этим планом новой при-
ватизации. Такое недопусти-
мо в воющей стране!



Россияне не готовы

Комитет одобрил 
проект

Все «богатеем»

Более десяти тысяч

47,2% семей в России сооб-
щили, что не готовы к нео-
жиданным тратам – напри-
мер, расходам на срочное 
лечение или незапланиро-
ванный ремонт.
Таковы результаты ком-
плексного наблюдения 
условий жизни россиян, 
проведенного Росстатом в 
2022 году. По сравнению с 
2020 годом показатель не-
значительно уменьшил-
ся – тогда непредвиденные 
траты были не по карману 
51,1% домохозяйств.
Наблюдение проводится 
методом опроса и охваты-
вает 60 тыс. семей во всех 
регионах. 
Почти четверть респонден-
тов не могут себе позво-
лить покупать по две пары 
удобной и подходящей по 
сезону обуви для каждого 
члена семьи.

Комитет Госдумы по обо-
роне рекомендовал к при-
нятию в первом чтении за-
конопроект, которым раз-
решает на период мобили-
зации, военного положе-
ния призывать на военную 
службу граждан с судимо-
стью. Исключением станут 
осужденные за тяжкие пре-
ступления.
Речь идет о гражданах с по-
гашенной и непогашенной 
судимостью, за исключени-
ем тех, кто совершил тяж-
кие и особо тяжкие престу-
пления, и о тех, кто совер-
шил преступления неболь-
шой или средней тяжести, 
если предварительное рас-
следование приостановлено.

«С 1 января 2023 годам 
МРОТ был повышен на 6,3%. 
А с 1 января 2024 года про-
ведём еще одну индекса-
цию сразу на 18,5%. К 2030 
году МРОТ должен вырасти 
вдвое», — подчеркнул гла-
ва государства на пленар-
ном заседании Петербург-
ского международного эко-
номического форума.
Путин отметил, что индек-
сация в 2024 году будет го-
раздо выше и темпов ин-
фляции, и темпов роста 
зарплаты. Это должно по-
зитивно отразиться на до-
ходах 4,8 млн россиян.

С начала специальной во-
енной операции на Украи-
не более десяти тысяч рос-
сийских военнослужащих 
получили выплаты за уни-
чтожение или захват воен-
ной техники противника.
В прошлом году выплаты 
получили 7064 российских 
бойца, уничтожившие 11 
586 единиц украинской и 
западной военной техни-
ки. А за пять месяцев это-
го года — 3193 военнослу-
жащих за 4415 единиц.
Выплаты производятся на 
основании приказов коман-
диров воинских частей и 
перечисляются на личные 
финансовые счета воен-
нослужащих. При этом ни-
каких ограничений на по-
лучение выплат военнослу-
жащими от количества уже 
уничтоженных ими ранее 
единиц техники противни-
ка не существует.
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111-й гуманитарный конвой

Последнее китайское 
предупреждение

Версия о бедности

Депутатские будни

10 июня 2023 года с тер-
ритории, примыкающей к 
Конгресс-отелю «Топаз» в го-
роде Ростове-на-Дону, состо-
ялась оправка очередного гу-
манитарного конвоя в под-
держку передового состава 
бойцов российской армии и 
жителям теперь российских 
регионов: Донецкой и Луган-
ской Народных республик, 
Херсонской и Запорожской 

На коллегии Министер-
ства обороны, состоявшейся 
в минувший вторник, 20 июня 
2023 года,  с  самой высокой 
армейской трибуны генерал 
армии Сергей Шойгу сооб-
щил: он располагает данны-
ми о том, «руководство воо-
руженных сил Украины пла-
нирует нанести удары по тер-
ритории Российской Федера-
ции, включая Крым, ракета-
ми HIMARS и Storm Shadow». 
И предупредил: если эти пла-
ны ВСУ претворятся в жизнь, 
то есть в случае нанесения 
ракетных ударов по террито-
рии вне зоны спецоперации, 
то это будет означать «полно-

Экс-депутат Госдумы Вя-
чеслав Тетекин склонен по-
лагать, что все это похоже 
на манипуляции статисти-
кой. Аргументирует свою точ-
ку зрения эксперт эмпириче-
ским путем — не может сни-
жаться бедность в стране, 
где на базовые продукты цена 
растет с космической скоро-
стью. Или если посмотреть на 
инфляцию — по итогам 2022 
года она официально соста-
вила почти 12%, тогда как в 
2021 году была 8,4%, в 2020 — 

ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВУ МИДА 
В РМЭ – 30 ЛЕТ

Сегодня представитель-
ство МИД России в г. Йошкар-
Оле провело торжественное 
мероприятие, посвященное 
30-летию деятельности. На 
мой взгляд, очень правильно 
и своевременно, что предста-
вительство МИДа активизиро-
вало свою работу в непростой 
для всех нас час. В советские 
времена практически полови-
на мира были друзьями на-
шей страны, но с распадом 
страны это было растеряно. 

Сейчас Лариса Витальев-
на Полушина смогла обеспе-
чить самое высокое предста-
вительство иностранных го-
сударств, не на словах, а на 
деле укрепляя сотрудниче-
ство нашей республики со 
странами, которые подтвер-
дили, что являются настоя-
щими друзьями нашей стра-
ны. В мероприятии приняли 
участие консулы Китая, Ира-
на, Венгрии, стран СНГ. И для 
промышленности, и для села 
нашей республики прямые 
контакты с первыми лицами 
дипмиссий ― залог своевре-
менных поставок качествен-
ного оборудования и матери-
алов.

ЕДЫ БОЛЬШЕ, 
А ЕДИМ МЕНЬШЕ

Сельскохозяйственное 
производство России нахо-
дится на подъеме – в ответ на 
санкции аграрии увеличили 
производство основных видов 
сельхозпродукции. Производ-
ство растет, но потребление в 
стране упало на 5%, цены вы-
росли в среднем на 10%.

На канале «Красная Ли-
ния» обсудили причины воз-
никшей ситуации, поговори-
ли о том, как падение потре-
бления увязывается с продо-
вольственной доктриной пра-
вительства страны:

― из-за санкций Россия 
стала меньше закупать мяса, 
птицы и молока, но внутрен-
нее производство выросло;

― производство с/х про-
дукции растет, но из-за обни-

областей. Груз включает не-
обходимое продовольствие.

Две многотонные фуры 
были загружены самым необ-
ходимым, более 30 тонн гру-
за будут отправлены по на-
значению. В большом количе-
стве доставятся продукты пи-
тания: пшеничная мука, кру-
пы, говяжья тушенка, сахар и 
многое другое.

ценное втягивание США и Ве-
ликобритании в конфликт» и 
«повлечет за собой удары по 
центрам приятия решения на 
территории Украины».

Мы уже привыкли к «гроз-
ным» заявлениям высоких 
руководителей России, вот 
только не видно воплощения 
в дело сих угроз  И все они 
– не более, чем «последнее 
китайское предупреждение» 
, известная — идиома в рус-
ском языке, означающая угро-
зы, о которых заведомо из-
вестно, что никаких действий 
в ближайшее время не после-
дует.

4,9%. Откуда улучшение жиз-
ненного уровня?

« Какое может быть улуч-
шение жизни народа, если 
только за первые два меся-
ца этого года лук подорожал 
больше, чем на 68%, поми-
доры — на 40%, огурцы — на 
42%, и наши отечественные 
продукты сравнялись в цене 
с овощами и фруктами из-за 
рубежа? Килограмм помидо-
ров стоит как килограмм ман-
го из Южной Африки — как та-
кое может быть?..»

щания народ потребляет все 
меньше;

― количество фермерских 
и личных подсобных хозяйств 
за 10 лет сократилось почти в 
2 раз;

― производители с/х про-
дукции должны иметь воз-
можность рассчитываться за 
кредиты своей продукцией;

― прибыль получают не с/х 
производители, а трейдеры;

― сельскому хозяйству 
нужны долгосрочные креди-
ты;

― торговые сети, заре-
гистрированные в недруже-
ственных странах, снижают 
закупочные цены, но увели-
чивают стоимость продуктов 
на полках магазинов;

― госдотации всем с/х 
производителям должны вы-
даваться на равных условиях.

КПРФ СНЯЛА ЗАПРЕТ НА 
ПРОВЕРКУ АЛКОГОЛЬНЫХ 
ПРОИЗВОДСТВ

Произошло редкое для ны-
нешнего созыва Госдумы со-
бытие. Единогласно было 
принято протокольное по-
ручение, внесенное нашей 
фракцией. Для этого даже 
не пришлось заручаться под-
держкой других партий. Про-
токольное поручение каса-
лось снятия моратория на 
внеплановые проверки пред-
приятий, занимающихся про-
изводством алкогольной про-
дукции. Мы считаем, что это 
нужный шаг для обеспечения 
здоровья нации. Безусловным 
толчком для внесения прото-
кольного поручения послужи-
ло массовое отравление ал-
коголем «Мистер Сидр».

Фракция «Единой России» 
расширила наше протоколь-
ное поручение положением о 
контроле за реализацией вей-
пов, которые до сих пор про-
даются на каждом шагу, в том 
числе и несовершеннолет-
ним, несмотря на принятый 
закон. На редкость единодуш-
ные действия парламентских 
оппонентов!

Сергей Казанков, депутат 
Госдумы, фракция КПРФ.

Поэтому предлагаю офи-
циально провести в этом зале 
слушания об итогах прошлой 
приватизации и о предложе-
ниях этих господ по новой 
приватизации. Предлагаю на-
стойчиво! Уверяю вас: на этих 
слушаниях им просто нечего 
будет сказать. Они все попря-
чутся и разбегутся. 

На том же форуме олигар-
хи и некоторые чиновники до-
казывали: не нужно повышать 
налоги на доходы сверхбога-
тых. Между тем, за время во-
енной спецоперации коли-
чество миллиардеров увели-
чилось на 22 человека. Двое 
уже сбежали из страны. Если 
до войны суммарное состоя-
ние главных богачей состав-
ляло 350 миллиардов долла-
ров, то сейчас оно выросло до 
505 миллиардов. Но Белоусов 
никак не может выпросить у 
них 300–400 миллиардов ру-
блей на поддержку страны. 

У меня складывается ощу-
щение, что эти люди не толь-
ко потеряли элементарное 
чувство ответственности, но 
и утратили инстинкт самосо-
хранения. Путин показал на 
форуме потрясающие кадры, 
когда ему задали вопрос о Хо-
локосте. 6 миллионов евреев 
погибло, это великая траге-
дия. Полтора миллиона уни-
чтожили на Украине. Я вам 
неоднократно говорил: пока-
жите эти кадры! Впервые по-
казали Бабий Яр, где за два 
дня 30 тысяч человек уничто-
жили. Волынская резня – 70 
тысяч. Я был в Хатыни, где 
бандеровцы заживо сжигали 
людей. 

В Белоруссии каждый тре-
тий погиб. Мы там провели 
антифашистский форум, он 
прошел блестяще. Просили 
партию власти: присоедини-
тесь! Отмолчались. Хотя нашу 
инициативу поддержали бо-
лее 50 стран. 

Мы должны сейчас макси-
мально сплачивать людей для 
того, чтобы одержать важней-
шую победу! Наши ребята се-
годня сражаются с новым фа-

шизмом. И мы делаем все, 
чтобы их поддержать. 

Вот только что Кашин при-
ехал после отправки 113-го 
гуманитарного конвоя на Дон-
басс.  Мы всего за 20 дней от-
правили туда четыре конвоя, 
500 тонн гуманитарной помо-
щи. Сейчас принимаем у себя 
детей Донбасса – уже 11 тысяч 
приняли. Помогаем им попра-
вить здоровье, возим на экс-
курсии.

Для нас это вопрос спа-
сения своей совести и своей 
страны. Вопрос обеспечения 
ее безопасности. А последы-
ши Ельцина и Гайдара сидят 
за богатым столом и рассу-
ждают: давайте продадим по-
следнее, что еще осталось у 
государства! Я, честно гово-
ря, был просто шокирован! 
Мне казалось, эти люди все-
таки имеют хоть какую-то со-
весть. Понимают хоть что-то в 
происходящем. 

Сейчас для нас особенно 
принципиально проявить ха-
рактер и волю и в ходе выбор-
ной кампании.

И я уверен: мы решим про-
блемы, которые нам пытают-
ся создать западные против-
ники. Но чтобы их решать, 
надо максимально сплачи-
вать общество на конструк-
тивных идеях. 

На днях в Орле мы будем 
проводить Третий междуна-
родный экономической фо-
рум. Наши народные пред-
приятия показывают блестя-
щий результат. Ещё раз при-
глашаю вас и в Совхоз име-
ни Ленина, и к Казанкову, и 
в Усолье-Сибирское. Вы там 
увидите великолепную про-
дукцию, замечательные шко-
лы. Увидите, как живут, как 
трудятся люди в тех хозяй-
ствах, где управление осно-
вано на принципах созидания 
и справедливости. Вы душой 
порадуетесь!

Такую политику необхо-
димо распространить на всю 
страну! И тогда мы обязатель-
но победим!

Мы обязательно победим!



Топтание 
на одном месте

Главное — прибыль

Маткапитал 
не помог

Факт

Марий Эл оказалась на 80-м 
месте из 85 в рейтинге ре-
гионов по доходам населе-
ния в 2022 году, составлен-
ном РИА Новости. Годом 
ранее республика занима-
ла аналогичную позицию.
В регионе соотношение ме-
дианных доходов к стоимо-
сти фиксированного набо-
ра товаров и услуг соста-
вило 1,21. За чертой бед-
ности в республике жи-
вут 16,3% населения, что 
на 1,6% меньше, чем годом 
ранее.

Проблемы перегруженно-
сти школ и нехватки дет-
ских садов обсуждены за 
«круглым столом» в Мо-
сковской городской Думе. 
Заседание организовала 
фракция КПРФ в МГД. К 
участию в нем коммунисты 
пригласили москвичей, не-
зависимых экспертов, де-
путатов. Разговор вышел 
за пределы столицы — под-
нятые проблемы касаются 
всей России.
Рапорты чиновников об 
успешном строительстве 
и сдаче в эксплуатацию 
школ, детских садов дале-
ки от реальности, расска-
зали депутаты Леонид Зю-
ганов, Екатерина Енгалы-
чева, Елена Янчук, Дми-
трий Локтев. Перегружен-
ность классов негативно 
отражается на качестве об-
учения.
На практике новые детские 
сады и школы после сдачи 
в эксплуатацию снимаются 
с муниципального балан-
са и становятся платными. 
Обучение в частной шко-
ле стоит более 70 тыс. ру-
блей. Содержание в част-
ном детском саду — более 
80 тысяч.

Суммарный коэффициент 
рождаемости первых детей 
снизился за 6 лет на 20%, а 
вторых - на 31%. Такие дан-
ные озвучила первый замми-
нистра труда и социальной 
защиты РФ Ольга Баталина. 
Она отметила, что реаль-
ные доходы населения, то 
есть с учетом инфляции, 
снижаются, что влияет на 
рождаемость. Баталина по-
сетовала на уменьшение 
числа женщин фертильно-
го возраста, но суммарный 
коэффициент рождаемости 
не зависит от численности 
женщин, а показывает чис-
ло детей, которых рождает 
одна женщина.
То есть введение маткапи-
тала на первого ребенка в 
2020 году никак не помогло 
рождаемости.

За последний год на Рос-
сию наложено более 15 ты-
сяч санкций. Такого не слу-
чалось ни с одной страной. 
Развязана невиданная эко-
номическая, политическая 
и информационная дивер-
сия. Её цель — не только 
заставить Россию отказать-
ся от надежд на самостоя-
тельность, от попыток за-
щищать свои законные ин-
тересы. Речь идёт об уни-
чтожении нашей государ-
ственности.
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Метили в Сталина – попали по России

А народ у нас советский!

Именно по Сталину про-
тивники социалистических 
идей наносят больше всего 
ударов, которые, по мнению 
историка Андрея Фурсова, 
уже направлены против Рос-
сии. И кто однажды встал на 
дорогу антисталинизма, те-
перь столкнулся с огромным 
количеством проблем...

«Сталин, - подводит итог 
Фурсов, – это ключевая фи-
гура, которая стоит на пере-

После 91-го года у нас 
сложилось две идеологии: у 
нас есть идеология высшего 
класса - буржуазии, а у наро-
да - советская идеология так 
и осталась. Вот в этом проти-
воречие, которое мы так и не 
можем преодолеть. 

Вот, Поддубный (воен-
кор) сказал: за что борются? 
За справедливость! Это со-
ветская идеология. Поэтому у 
нас получается «каша» и вот 
это противоречие в ходе СВО 
должно быть снято. Поэто-
му у нас сегодня по всем ка-
налам показывают бабушку с 
Красным флагом, а Мавзолей 

крёсте всех линий истории ХХ 
века. Ясно совершенно, что 
те, кто хотел стереть Совет-
ский Союз, должны были на-
чинать со Сталина.

Но сегодня нужно пом-
нить, что удары по Сталину – 
это удары уже не по Советско-
му Союзу, это удары по Рос-
сии, по нашей истории. Ста-
лин – ключевая фигура рус-
ской истории».

Андрей Фурсов, историк

завешивают. Но этого нельзя 
делать! Тогда зачем вы пока-
зываете эту героическую ста-
рушку с Красным флагом? Для 
всех это образ советский! Это 
Советский Союз!

 Люди пишут со всего 
мира, плачут, когда это ви-
дят. При этом, как вы можете 
завешивать Мавзолей Ленина 
во время парада на 9 мая? Вот 
где противоречие! Это проти-
воречие принципиальное. И 
отсюда получается «каша».

А народ у нас советский!
Карен Шахназаров, 

советский и российский 
кинорежиссёр.

О том, что в поселке Куяр 
Медведевского района про-
блема с питьевой водой с 
2010 года не знает, навер-
ное, только ленивый. В 2010 
году, после очередной жало-
бы жителей Управлением Ро-
спотребнадзора РФ по Респу-
блике Марий Эл была  прове-
дена проверка качества пи-
тьевой воды и назначено ад-
министративное наказание в 
размере 20 тыс. рублей.

За неисполнение выдан-
ных предписаний на устра-
нение нарушений материа-
лы в отношении ОАО «Медве-
девский водоканал» были пе-
реданы в мировой суд. В це-
лях пресечения возникнове-
ния и распространения мас-
совых инфекционных заболе-
ваний управлению ОАО «Мед-
ведевский водоканал» сна-
чала было выдано предписа-
ние для устранения выявлен-
ных нарушений до 2011 года, 
затем срок продлили до 2012 
года. В 2013 году после про-
веденной очередной провер-
ки срок для устранения нару-
шений продлен до 2014 года с 
наложением штрафа дважды 
по 20 тыс. рублей. 

Штрафы накладываются, 
сроки устранения наруше-
ний продляются, а вода как 
не соответствовала требова-
ниям питьевой воды так по 
сей день и не соответствует! 
Получается, что все это дли-
тельное время жителей  Куя-
ра практически травили нека-
чественной водой. Не спасает 
и водовозка, которая привоз-
ит воду, два раза в неделю. С 
учетом того, что привозится 
вода в поселок как правило в 
рабочее время и взрослое на-
селение на работе, старики 
просто не могут дойти до во-
довозки, а уж тащить обратно 
домой баллоны с водой полу-
чается точно не у всех!

До какой же степени ОАО 
«Медведевский водоканал» 

В самом начале этой де-
ятельности я обращалась 
ко многим, у многих проси-
ла поддержать моих друзей 
и наших земляков, которые 
сейчас выполняют свои зада-
чи на территории СВО. Многие 
откликнулись, а многие и ухо-
дили от ответа. И тогда жизнь 
столкнула меня с Жезловым 
Владиславом Алексовичем. Я 
как сегодня помню этот день 
- он попросил зайти к нему и 
поговорить. Тогда он выслу-
шал меня и сказал, что золо-
тых гор не обещает, но чем 
может, поможет, сделает все, 
что в его силах.

Владислав, я ни разу не усо-
мнилась в ваших словах. Ма-
рийское отделение КПРФ регу-
лярно и постоянно отправляло 
и отправляет нашим ребятам 
продукты, консервы, тушен-
ки, сладости, предметы гиги-

Команда КПРФ Марий Эл: 
Владислав Жезлов Дмитрий 
Протасов Александр Безде-
нежных, Сергей Царегород-
цев, Геннадий Зубков, Алек-
сандр Маслихин, Андрей Пе-
тухов, Евгений Кириллов, Ок-
сана Аблязова, Сергей Казан-

Путин учредил орден Гага-
рина. Орденом, согласно его 
статуту, награждаются граж-
дане РФ за успешное выпол-
нение пилотируемого косми-
ческого полета, программы 
пилотируемого космическо-
го полета по исследованию, 
освоению и использованию 
космического пространства; 
за выдающиеся заслуги в ор-
ганизации и успешной реали-
зации космического полета, 
программы космического по-
лета по исследованию, осво-
ению и использованию косми-
ческого пространства; за вы-
дающиеся заслуги в реали-
зации госполитики в области 
космической деятельности, в 

достал всех своей неисполни-
тельностью, что даже миро-
вой суд вынес решение, что 
если любой потребитель об-
ратится в суд в защиту сво-
их прав на предоставление не 
качественных услуг, то ему не 
нужно доказывать сам факт 
правонарушения, так как на-
рушение считается судом до-
стоверно установленными!!!

Понимая, что такая си-
туация может продолжатся 
сколько угодно долго, а жи-
тели поселка будут и даль-
ше жертвовать своим здоро-
вьем к проблеме подключил-
ся член КПРФ, активист Ле-
вого Фронта Андрей Смыслов 
(на фото), у которого в посел-
ке Куяр проживают родствен-
ники. Андрей совместно с ма-
рийскими комсомольцами ор-
ганизовал сбор подписей жи-
телей поселка, составил кол-
лективное обращение  проку-
рору Республики Марий Эл   с 
требованием от имени нео-
пределенного круга лиц обра-
титься в суд в интересах жи-
телей посёлка и потребовать 
произвести перерасчет за не-
качественно оказанную услу-
гу.

Для решения данного во-
проса подключился и депутат 
Госдумы РФ Сергей Казанков, 
который неоднократно прово-
дил встречи с жителями и об-
ращался с депутатскими за-
просами в различные органы 
государственной власти ре-
спублики и России по реше-
нию этой проблемы.

Марийское республикан-
ское   отделение КПРФ пол-
ностью поддерживает жи-
телей поселка Куяр в своих 
требованиях и готово со сво-
ей стороны оказать всемер-
ное содействие в борьбе за 
свои права на получение ка-
чественной питьевой воды.

Пресс-служба
Марийского рескома КПРФ

Потому что без воды 
и ни туды, и ни сюды!

От души

Можно опереться

Орден с подвохом

ены, одежду, газовые баллон-
чики, бинокли, медикаменты, 
подключили к помощи райко-
мы партии. Ребята предложи-
ли место для сбора коробок. 
Таскали, перетаскивали эти 
коробки, оказывают помощь в 
погрузке. Ваша помощь, дей-
ствительно, неоценима.

В последние разы, когда 
приезжала к нашим ребятам, 
подходили ребята из других 
регионов и говорили мне: 
«Ваше Марийское отделение 
КПРФ столько помощи оказы-
вает всем нам. Не могли бы 
вы передать и нашим, что мы 
здесь тоже есть».

Этот пост нисколько не 
партийный. Он исходит от 
души,и с большой благодар-
ностью я пишу эти слова. Низ-
кий Вам поклон, ребята , за 
вашу помощь и поддержку.

Татьяна Счастливая

ков Елена Васильева и все 
первые секретари райкомов 
партии, члены КПРФ - коман-
да, на которую можно опе-
реться в самую трудную ми-
нуту. Спасибо вам за все, что 
вы делаете!

Елена Григорьева

том числе в интересах оборо-
ны и безопасности.

Орденом Гагарина также 
награждаются россияне за 
выдающиеся заслуги в разра-
ботке, производстве, испыта-
нии и безаварийной эксплу-
атации ракетно-космической 
техники, создании и внедре-
нии новых технологий и про-
ведении эффективных на-
учных исследований; за 
большие заслуги в подго-
товке научных и инженерно-
технических кадров.

Орденом Гагарина могут 
быть награждены иностран-
ные граждане за эффектив-
ное участие в международ-
ном сотрудничестве с РФ в об-
ласти исследования и исполь-
зования космического про-
странства. Также могут быть 
награждены коллективы ор-
ганизаций космической от-
расли.

К сожалению, как всег-
да Путин продемонстрировал 
своею закоренелую нелюбовь 
к советскому времени. На 
шлеме Гагарина нет надписи 
- СССР, с которой космонавт 
впервые  поднялся в космос. 
Даже интересно, кто из рос-
сиян, награжденный этим ор-
деном, откажется от награды 
в знак протеста прямого иска-
жения истории советской кос-
монавтики.

Первой награжденной ор-
деном стала бабушка Те-
решкова – первая женщина-
космонавт. И ничего, приня-
ла, даже не скривилась. Бы-
вают  и такие космонавты.
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Поздравление
Марийский реском, Йошкар-Олинский горком, Звениговский, 
Мари-Турекский и Советский райкомы КПРФ ПОЗДРАВЛЯЮТ:
- Савину Ольгу Анатольевну - с днем рождения
- Нагоркина Геннадия Николаевича - с днем рождения
- Калягина Валерия Павловича - с днем рождения 
- Созонова Виктора Николаевича - с днем рождения
Желаем крепкого здоровья, личного благополучия, житейских 
и творческих успехов!
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Образованность 
падает

Способна ли власть?

Хорошая советская 
традиция

Мнение бойца

Факт

Первый заместитель дум-
ского комитета по науке 
и высшему образованию 
Олег Смолин  отметил, что 
средний уровень образо-
ванности граждан важнее 
отдельных выдающихся до-
стижений. «Что касается 
общего уровня, он в стране 
падает», — заявил депутат-
коммунист.
Ранее Олег Смолин в 
ходе заседания Госду-
мы напомнил, что именно 
КПРФ требовала «не пре-
вращать Болонский про-
цесс в болванский, но 
использовать систему 
бакалавриат-магистратура 
исключительно на добро-
вольной для вузов основе».

Мы имеем сознательную 
попытку саботажа произ-
водства снарядов для пора-
жения нашей страны и по-
следующего госпереворо-
та. Никакими другими сло-
вами подобные действия, 
как и отказ забрать пред-
приятия под крыло госу-
дарства, то есть национа-
лизировать, не назвать.
Остается понять, способна 
ли власть зачистить дан-
ную группу саботажников.
Казалось, проблем нет, 
фамилии известны, беда 
известна, действия задо-
кументированы. Но пока 
вместо того, что надо было 
делать весной прошло-
го года, нас пытаются убе-
дить, что все отлично, есть 
лишь отдельные нехоро-
шие люди, которые «нагне-
тают», да еще пишут краси-
вые отчеты. И это пора за-
канчивать, пока отчеты не 
вылились в беду.

Нужно сформировать до-
бровольческие диверсион-
ные группы, которые могли 
бы действовать на террито-
рии врага. При этом начать 
можно не с особо охраняе-
мых персон, а с нацистских 
деятелей второго или даже 
третьего звена.
«Конечно, не в местах мас-
сового скопления людей, 
а лично — укол зонтиком, 
конфеты, ледоруб; есть 
же у нас советская тради-
ция», — заявил депутат Го-
сударственной думы Алек-
сей Журавлев.

Контрнаступление ВСУ мо-
жет продлиться еще месяц-
полтора, предполагает по-
мощник главы Чечни, ко-
мандир спецназа «Ахмат» 
Апты Алаудинов.
«Я так думаю, это все еще 
может продлиться месяц-
полтора, примерно. До по-
следнего украинца».

В Китае на 100 000 жите-
лей приходится 120 поли-
цейских, в Индии – 128. В 
России – 623 полицейских. 
Если что – в США – 256, в 
странах ЕС – около 300.

3 июля 2023 года в 16.00 
в Доме культуры п. Мед-
ведево назначены публич-
ные слушания по застрой-
ке квартала, ограниченно-
го улицами Советская, Лер-
монтова, Кирова, Школьная. 
По представленному пла-
ну застройки ООО «Казан-
ский Посад» (Муталиев Р.И.) 
предлагает снести все  част-
ные дома и построить семи-
этажный дом.

Что этому предшествова-
ло?

1. С 2017 года жители ин-
дивидуальных домов, прожи-
вающих на вышеперечислен-
ных улицах, обращались во 
все инстанции, чтобы верну-
ли застройку Ж-3 (индивиду-
альная застройка), получить 
юридическую защиту и раз-
граничить интересы крупного 
и индивидуального застрой-
щика.

2. Генеральный план за-
стройки поселка 2015 года на-
вязанный жителям админи-
страцией Главой поселка За-
гайновой Е.Н. и Главой рай-
она Окуловым Д.С., согласо-
ванный с крупными застрой-
щиками, предлагал только 
многоэтажное строительство.

3. Чтобы выжить индиви-
дуальное строительство и 
жителей построивших дома, 
применена тактика, взятая в 
цирке: борьба на арене меж-
ду великаном и карликом.

4. С целью «замылить гла-
за» доверчивому жителю по-
селка застройщику разреши-
ли работать по учебнику К. 
Маркса «Капитал». Цитата: «… 
при 100% прибыли капитал по-
пирает ногами все человече-
ские законы: при 300% нет та-
кого преступления, на кото-
рое он не рискнул бы, хотя бы 
под страхом виселицы».  Ад-
министрация взяла на себя 
роль бюрократа и волокитчи-
ка. Пояснение: « бюрократ» 
- это высококлассный специ-
алист, знающий 101 способ, 
как не исполнить свои обя-
занности. « Волокита» - объ-
яснений не требует.

5. Простые и понятные 
каждому жителю поселка ре-
шения депутатов по бюджету, 
по правилам землепользова-
ния вводят в ступор Окулова 

Отклик на статью 
«Бизнес — ничего лишнего!»

Д.С., Загайнову Е.Н., архитек-
тора района Перминова М.Ю., 
застройщиков.

6. За шесть лет обращений 
в различные инстанции (78 
обращений и ответов, объ-
ем макулатуры около 200 ли-
стов, десятки выступлений), 
в том числе в прокуратуру, 
Главе РМЭ, Президенту РФ и 
т. д. мы с удивлением узна-
ли, что «ущемляем права жи-
телей многоквартирных до-
мов», что Главе поселка мож-
но не исполнять бюджет, что 
можно вскрывать и задержи-
вать письма от Президента РФ 
Путина В.В., что не даем осва-
ивать «новые» территории 
на которых проложена вся 
инфраструктура (вода, газ, 
электричество и т. д.) для вы-
сокоплотной застройки круп-
ному застройщику и еще мно-
го всего интересного.

7. Задаю риторический 
вопрос организаторам это-
го «шоу» и поднявшим градус 
противостояния в обществе. 
Может надо сплотиться ког-
да идет специальная военная 
операция и не накалять ско-
вороду до красна?

8. Елена Николаевна и Де-
нис Сергеевич!

 Если сейчас один земель-
ный участок дает застройщи-
ку 20 квартир по цене 70-80 
тыс. руб. за 1 кв.м  и служеб-
ные помещения, как наши по-
томки в будущем будут одно-
моментно расселять 20 тыс. 
чел.  из состарившихся мно-
гоэтажек?

Чтобы понять других, надо 
побывать в «шкуре» другого 
человека. Попросите застрой-
щика построить у себя в саду 
9 - этажный дом с теми нор-
мами отступа, которые пред-
лагает архитектор Перминов 
М.Ю. и требует Муталиев Р.И.    

Приглашаем всех жите-
лей поселка Медведево, ко-
торым не безразлична его 
судьба и будущее своих де-
тей на публичные слуша-
ния. Вы уже в 2019 году ска-
зали решительное «НЕТ!» 
г-ну Муталиеву, отказав-
шись избрать его депутатом 
Госсобрания РМЭ.   Скажем 
ему «НЕТ!» и сегодня!

Александр Емельянов,
пос. Медведево

Кто-то слишком много 
хочет кушать

СПОРТ - ЭТО ЗДОРОВО 

Светофор работает

«Свалить» из России

Мы будем есть меньше, 
точнее, власти всеми сила-
ми этому способствуют. На-
пример, Минсельхоз предло-
жил отказаться от цели по ро-
сту потребления рыбы до 25 
килограммов в год на чело-
века. Типа санкции, и всё та-
кое. Хотят рыба вроде как от-
ечественная… Судя по все-
му, следующим шагом будет 
уменьшение норм по потре-
блению мяса, молока, хлеба, 
овощей и так далее.

Более того, всё уже в дей-
ствии. Чиновники начали оче-
редной «наезд» на личные 
подсобные хозяйства граж-
дан — Минсельхоз возобно-
вил «внеплановые провер-
ки» из-за вспышки мифиче-

С 10 по 12 июня 2023 года 
в городе Самара проходил 
8 Всероссийский турнир по 
мини-футболу для любитель-
ских команд, в котором при-
няли активное участие спор-
тсмены нашей команды 

На участке проезжей части 
между домами 29, 30, 31 по 
улице Петрова в Йошкар-Оле, 
выходящей к кольцу Сернур-
ского тракта, 18 ноября 2022 
года машина сбила мать с ре-
бенком прямо на пешеходном 
переходе.

На основании этого и в 
связи с неоднократными об-
ращениями граждан по про-
блемам безопасности дорож-
ного движения мною был на-
правлен депутатский запрос 
о необходимости установки 
светофора на вышеуказанном 
пешеходном переходе.

После чего был установ-

Администрация прези-
дента РФ провела опрос сре-
ди студентов, в котором по-
интересовалась, поддержи-
вают ли они военную опера-
цию на Украине, какие эмо-
ции испытывают и не хотят 
ли уехать из страны.

Согласно результатам 
опроса, из эмоций у студен-
тов превалируют тревога и 
страх — об этом заявили 36%, 
возмущение и разочарование 
ощущают около 20%, все еще 
сохраняют надежду 25%. Гор-
дость за Россию испытывают 
12-14% опрошенных.

Также учащихся попроси-
ли выбрать одно или несколь-
ко слов, которые больше все-
го подходят для описания 
нынешней ситуации в Рос-
сии. Самым популярным стал 
«кризис» (44%) — этот вариант 
ответа на первом месте во 
всех вузах — и «упадок» (32%). 
«Возрождение» и «стабиль-

ской африканской чумы сви-
ней. Дабы никто не выращи-
вал себе «нелегальное» мясо 
и его не кушал. 

Судя по всему, на очереди 
«птичий грипп», какое-нибудь 
«коровье бешенство», «ры-
бий сифилис» и что-то ещё. 
Напомним, что за 2022 год на-
селение России сократилось 
на 555 тысяч человек только 
официально. В том числе по-
тому, что многим нечего ку-
шать — продукты слишком до-
рогие.

В 2021 году недоедали 20% 
граждан РФ.

Сколько сегодня?
Иван Рыбин,

«Свободная пресса».

«КПРФ НЕМДА» (Йошкар-Олв)
И хотя в этих соревнова-

ниях не удалось занять при-
зовое место, надеемся, что в 
следующий раз победа будет 
за нами!

лен знак, ограничивающий 
максимальную скорость дви-
жения на указанном участке 
дороги до 40 км/ч и получен 
ответ от Министерства транс-
порта и дорожного хозяйства 
Республики Марий Эл, в ко-
тором сообщалось, что будет 
решаться вопрос по установ-
ке светофора с кнопкой вызо-
ва.

Наконец-то, дорогие дру-
зья, с радостью сообщаю, что 
светофор установлен и рабо-
тает!

Сергей Царегородцев, 
депутат Госсобрания 

Йошкар-Олы

ность» выбрали только в 16% 
и 8% случаев соответственно.

Треть студентов вырази-
ли желание эмигрировать. В 
большинстве вузов этот пока-
затель колеблется от 14% до 
24%, а в Высшей школе эконо-
мики такие настроения у 58% 
учащихся.

Также респондентам 
предлагали выбрать наибо-
лее важные для них понятия. 
Больше половины отнесли к 
ним «любовь, отношения и 
семью», а также «самореали-
зацию и разностороннее раз-
витие», 47% — материальное 
благополучие.

Меньше всего студентов 
заботит «участие в жизни 
России и поддержка государ-
ства» — 10%. Также всего 19% 
набрало «уважение к стране, 
ее истории и традиционным 
ценностям», о которых посто-
янно говорит  Путин.

Момент истины
Я считаю, что насту-

пил новый этап в СВО. Нам 
надо переходить в актив-
ное наступление, освобож-
дать братскую Украину от 
нацистско-бандеровского ре-
жима — от той сволочи, кото-
рая захватила власть в Киеве, 

и которой дирижируют аме-
риканцы.

Наступает момент исти-
ны, и надо максимально объ-
единить усилия, сплотившись 
перед лицом исторической 
угрозы.

Г.Зюганов, лидер КПРФ


